



Renuncia la ministra de Defensa alemana

- Josue Michels
- [18/1/2023](#)

Tras días de rumores, ya es oficial: La ministra alemana de Defensa, Christine Lambrecht, anunció su dimisión el lunes 16 de enero. Así pues, en el momento más urgente y durante el cambio más sísmico de la política militar alemana en la historia reciente, el Ministerio de Defensa está sin cabeza.

Escándalos: a lo largo de su ministerio, Lambrecht fue criticada por no estar a la altura del reto que suponía dirigir el departamento de defensa alemán. Pasará a la historia por su infame decisión de enviar a Ucrania apenas 5.000 cascos en "apoyo" mientras Rusia acumulaba armamento pesado y decenas de miles de soldados en su frontera.

Buscando a un sucesor: el canciller alemán, Olaf Scholz, aceptó su renuncia y un portavoz afirmó que tiene la intención de mantener su compromiso de "igualdad de género" entre los ministros. Esto significa que Lambrecht será probablemente sustituida por otra mujer, o que el gabinete deberá ser reorganizado.

Una falta de urgencia: el gobierno alemán ha sido criticado por no responder a los tiempos urgentes del mayor conflicto bélico en el continente desde la Segunda Guerra Mundial. La promesa de Scholz de potenciar drásticamente el ejército alemán y de enviar más apoyo a Ucrania no ha logrado cumplir las expectativas. Muchos han culpado del problema no a Lambrecht, sino directamente al canciller. No hay señales de que Scholz vaya a cumplir sus promesas con otro ministro de Defensa, pero la presión sobre el gobierno alemán es cada vez mayor.

Fecha significativa: como señala el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en su folleto [Enero 16: el día de milagros de Dios](#) Dios hace que sucedan acontecimientos importantes el 16 de enero para recordarle al mundo la obra de su siervo Herbert W. Armstrong, que murió este día en 1986. El Sr. Armstrong advirtió durante décadas que Alemania se levantaría militarmente. Después de que Rusia invadiera Ucrania, está claro que este ascenso militar es inminente. Pero también está claro que Alemania va a necesitar un liderazgo distinto para realizar esta tarea. La renuncia de Lambrecht en este día, después de meses de agitación, sugiere que este cambio de liderazgo es inminente.

Conozca más: lea ["Ucrania está acelerando una nueva Alemania"](#).